
実りの秋 

秋を飛び越えて冬のような寒さが続く日が多くありましたが、最近は少し気温も上がり秋らし

い日々が続いています。後期が始まり約２週間、子どもたちは新たな目標を立て、残りの半年を

卒業、進級に向けてしっかりと頑張っていこうと決意しているところです。 
秋といえば、スポーツ、読書、芸術、食欲と何をするにも適した季節といわれています。今年

もコロナの影響で、市内音楽会や地区別音楽会、こども作品展、合同学習発表会、芸術鑑賞教室

等、中止になったり形態を変えたりと例年のようには進められない状況もありますが、「コロナを

正しく恐れ、できることを少しずつ」の気持ちで、進めていきたいと思います。 
緊急事態宣言が解除となった１０月には、４年生が大町自然園へ校外学習に出かけ、５年生が

２度の延期を経て、富士山への林間学校へ行ってきました。幼稚園との交流も再開しました（イ

モ堀、リースづくり等）。２３日（土）には百合台小コミュニティクラブによる第１回百合フェス

が開催され、２９日（金）には学校運営協議会を対面で行いました。先週土曜日には久しぶりの

オープンスクールを開催でき、保護者の皆様に学校での子どもたちの様子を参観していただきま

した。（詳細は HP「日々の出来事」でご覧いただけます） 
１１月にも、行事予定にあるように３年生がクラスごとに消防署の見学と歴史博物館への校外

学習、２年生が人権教室と町探検と千葉市動物公園への校外学習、ゆりのこ学級が第三中学校と

合同でブロック学習発表会、来年の新１年生の就学時健診、そして延期していた６年生の修学旅

行、全校では読書週間と、感染防止対策を徹底しながら、できることを少しずつ始めていこうと

計画を立てています。子どもたちにとって、実りの秋となるように支援していきたいと思います。 
 

冬の衣服等について 

新型コロナウィルスの新規感染者が大幅に減少していますが、学校としましては感染防止対策

の継続をしております。マスクの着用と毎日の検温記録のご協力ありがとうございます。また、

換気の徹底ということで、気温が下がってきていますが教室や廊下の窓は常に開けた状態で、常

時換気を行っています。気温が低い時にはエアコンを作動させてはいますが、これから冬に向か

うにつれて、寒さは増していきます。換気はやめることができないので、衣服による調節をお願

いしたいと思います。厚手のコートやジャケットでは教室内での学習がしにくいと思われますの

で、学習しやすい上着やセーターなど、お子様と相談しながら調節をお願いしたいと思います。 
また、各学年の学年だよりでもお願いしておりますが、体育の授業時は安全対策のためフード

付きの防寒着は着用しません。過去にフードが引っ掛かり首がしまるという事故が発生したこと

がありますので、ご協力をお願いします。 

家庭数 
 

 
 

 

学校教育目標 

「かしこく やさしく たくましく」 

～人と関わる力を育てる～ 

百合台小の情報は HP「日々の出来事」でも発信しています。 



 

１１月の行事予定 

１（月）振替休業            １７（水）２年町探検 
３（水）文化の日                 定例研 

 ４（木）集金振替日           １８（木）ゆりのこ学級ブロック学習発表会      
     ３年消防署見学①             お話給食 
 ５（金）巡回指導員来校          １９（金）4,5,6 年タブレット持ち帰り（接続確認） 
 ８（月）３年消防署見学②、お話給食        市内こども作品展（～２１日 web 開催） 
     ALT 来校、読書週間（～１９日）      ３年たけのこ教室 
９（火）３年校外学習（歴史博物館）   ２２（月）２年校外学習（千葉市動物公園） 

１０（水）４年たけのこ教室             先生と話そう週間（～２６日） 
     ３年消防署見学③        ２３（火）勤労感謝の日 
     スクールカウンセラー来校    ２４（水）巡回指導員来校 
１２（金）３年消防署見学④             ICT 支援員来校、４年たけのこ教室 

ICT 支援員来校         ２５（木）２年人権教室 
     ３年たけのこ教室        ２６（金）ALT 来校、３年たけのこ教室 
１５（月）クラブ活動           ２８（日）６年修学旅行（～２９日） 
１６（火）就学時健診            ３０（火）６年振替休業、3,4 年５校時日課 
 

 

幼小の交流 

 コロナ禍で昨年はできなかった百合台幼稚園との交流活動を

今年は再開することができました。来年入学してくると兄弟姉妹

学年となり、一番身近で関わることになる５年生が人数の関係もあって、交代で交流する計画を

立て、先日行われました。幼稚園でも関さんの畑でサツマイモを育てて

おり、２組が一緒にイモ堀をしました。園児の顔ほどもある大きなイモ

もあり、５年生が手伝いながら掘り出し

ました。また、別の日には１組がサツマ

イモのつるを材料にしてのリースづくり

のお手伝いを幼稚園の園庭にて行いまし

た。優しく教えたり、手伝ったりと頼もしい姿を見ることができ

ました。３組は年明けの凧揚げ大会で交流する予定です。このま

まコロナが収まって、このような活動が増えていけばよいと強く願います。 
 
～学校はいつでも教育相談を受け付けています。小さな心配でもご相談ください。また、職員室

前に相談したいことをお手紙にして入れられる「たんぽぽポスト」を設置しています。～ 


